



## La muerte del poeta

Ha muerto Fernando González-Urizar, poeta y académico. Su poesía, vertida en una veintena de libros, limpia, castiza, se inscribe en la mejor tradición literaria de nuestro idioma. "Éste es el oficio del poeta: rescatar del olvido lo memorable, lo digno de memoria", dijo de él Fidel Sepúlveda Llanos.

Su obra mereció honrosas distinciones: el premio internacional de poesía Leopoldo Panero, del Instituto de Cultura Hispánica de Madrid (el único chileno que lo ha obtenido hasta hoy), cuatro veces Premio Municipal de Literatura de Santiago, y los premios Pedro de Oña y de la Academia Chilena de la Lengua, entre otros.

Su nombre figuró varias veces entre los de los candidatos al Premio Nacional de Literatura. No se lo dieron. No militó en la fracasada y totalitaria ideología que, sin embargo, hoy parece imprescindible para aspirar a esa recompensa. Señorial, digno, decoroso, no se rebajó a lisonjear rastreramente a las máximas autoridades para obtener un galardón cuyo otorgamiento, últimamente, ha resultado muy discutible.

Al morir, Fernando González-Urizar se agrega a la honrosa lista de los escritores



chilenos a los que les ha sido negado el Premio Nacional de Literatura, aquella de Olegario Lazo Baeza, Luis Durán, Óscar Castro, Juan Emar, María Luisa Bombal, Nicomedes Guzmán, Pablo García, Enrique Bunster, Jorge Teillier, Enrique Lihn, Adolfo Couve.

SAGITARIO

## La muerte del poeta [artículo] Sagitario.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Sagitario

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La muerte del poeta [artículo] Sagitario.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)